

こころ

ひたちなか市立勝田第二中学校 生徒指導だより

令和7年3月3日発行

☆3月の目標

1 学習と生活をしっかりと締めくくろう。

2 進級・進学への心構えをつくろう。

いよいよ3月となりました。日に日に暖かくなってきているのを感じる今日この頃。3月は卒業式の時期です。勝田二中にとっては、73回目の卒業式となります。

3月11日(火)の卒業式で212名の3年生が勝田二中を卒業し、それぞれの夢に向かって歩き始めます。卒業生ひとりひとりが、新たな目標を立て、感謝の気持ちをもって、これから始まる進路を力強く歩いてほしいと願っています。

そして、1・2年生にとっては卒業する3年生の後を引き継いで、新たな二中を牽引する時期でもあります。たくましく成長した在校生の皆さんに、これからの活躍を大いに期待します。それぞれ進級し、最高学年、中堅学年として、今まで以上に気を引き締め、けじめある学校生活を送らなければなりません。春休みを利用して、心の準備をしていきましょう。



本年度の生徒指導を振り返って！



①授業に集中して取り組む姿が多く見られました。時には後ろを見て友人と話をしてみたり、寝てしまったりした生徒もいましたが、授業中の離席や授業が成り立たないなどということがなく、授業に集中できる環境をつくることができていました。



②時間を守って生活をしようとする生徒が多かったです。学年で行ったキャンペーンなどの成果もあり、各クラスの学級委員からの声かけ等もありましたが、自主的に準備を整えて着席している状態を作ることができていました。また、登下校の時間で、特に部活動後の下校時間がしっかりと守られるようになりました。素晴らしい成長です。



③制服でも体操服でもきちんと着用して生活することができています。髪型に関しても、二中の「生活のきまり」を守って整髪している生徒がほとんどです。今後も支援していきます。



④自転車の乗り方について、地域の方から意見をいただくことや、事故にあうことがありました。命に関わることであり、今後も迅速かつ適切に指導にあたっていきます。ご家庭におかれましても再度ご確認をお願いします。



⑤XやLINEといったSNSに関するトラブルが急増しています。第一に、友人との普段の何気ないやりとりが友人関係のトラブルに発展するケース。第二にSNSで知り合った知らない人物と実際に学校外で会うというケースが挙げられます。学校でスマートフォン、タブレットの使い方やSNS利用のマナーについての指導を行っていきます。ご家庭でも必ずルールを決めて利用するようご協力をお願いします。



保護者の皆様へ

1年間のご家庭でのご指導に心から感謝申し上げます。学校と家庭が両輪となって、生徒一人一人を支援する大切さを感じています。来年度もどうぞよろしくお願いいたします。

